

Perfekter Start ins Sommercamp

2022-07-11 21:03



Bei traumhaftem Ferienwetter sind heute mehr als 60 Kinder ins Sommercamp des FC Höchst gestartet. Unter dem Motto "Zusammen wachsen" verbrachten die jungen Kickerinnen und Kicker den ersten Tag im Rheinaustadion. An sechs Stationen wird noch bis Freitag täglich mit dem Ball trainiert, Koordinationsübungen sowie Spiele und Freude an der Bewegung stehen im Mittelpunkt. Die Trainer und Betreuer des FC Höchst freuen sich bereits auf morgen und über das große Interesse am Sommercamp.

[Fotos vom 1. Tag Sommercamp](#)